



- ①のちをたいせつにする
- ②しきをちえにいかす
- ③がおでかつどうする
- ④れにでもあいさつする

いちえだ



やさしく かしく
たくましく



平成 29 年 2 月 28 日 第 14 号
校長 高城 直子

2月が終わります。

3学期の始まりから、あっという間に2月が終わります。28日間しかない短い月だったこともあり、驚くほど速く過ぎたように思います。

いよいよ1年の締めくくり、明日からは3月です。子どもたちは、三寒四温の気候の中でも、毎日元気に過ごし、先生や友達と一緒に、各学年の学習・生活のまとめにがんばって取り組んでいます。最上級生として、これまで一校小学校を引っ張ってきてくれた6年生もいよいよ卒業まで秒読みとなりました。全校の子どもたちみんなが、一日一日を大切に、達成感をもってこの一年を終えられることを願っています。

学校アンケートご協力をお願い

昨日、28年度の教育活動等について、お子様の姿から保護者の皆様を感じられている成果についてお尋ねをするアンケート調査用紙を配布しています。項目について見直しを図り、本年度は、選択肢のみのアンケートで、無記名とさせていただきます。提出期限までが短く、大変お手数をおかけしますが、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



学習参観・学級懇談会

2月18日(土)に本年度最後の学習参観と学級懇談会を実施しました。どの学級もたくさんの保護者等が参観してくださり、子どもたちも張り切ってそれぞれの発表をすることができていました。特に、4年生は、10歳になる年ということで、二分の一成人式を学年全員で開きました。小グループに分かれて将来の夢を語る姿、おうちの方へ感謝のよびかけをする姿に、10歳らしい頼もしさを感じることができました。最後の学級懇談では、担任と保護者が一緒に子どもたちの成長を振り返る機会をもつことができ、有意義な時間となりました。ご協力ありがとうございました。



火おこし体験



2月14日(火)に3年生の社会科学習「昔の暮らし調べ」で、火おこし体験をしました。この日は、一校地区の年長者の方や玄海青年の家のお二人の指導員の方に教えていただきながら、実際に火種を作って火をおこす方法を学んだり、七輪での火おこしを習って寒もちを焼いて食べたりしました。子どもたちは、昔の暮らしの大変さを体験しながら、楽しく学習することができました。

持久走記録会

2月13日(月)、16日(木)に、持久走記録会がありました。1年生は、小学校生活で初めての、そして6年生は小学校生活最後の持久走記録会となりました。どの学年の子どもたちも、日ごろの練習の成果を生かし、自分の記録を伸ばすことを目標に最後まで走ることができました。長い距離を走ることは、身体的にも、気持ちの上でも苦しいことですが、自分と向き合い、ひたすらゴールを目指す姿に感動しました。また、走っている友達への声援にも、胸が熱くなりました。体力だけでなく、あたたかく優しい心が育っている様子も見られ、一年間の成長を感慨深く思った二日間でした。お忙しい中、来校いただいた保護者の皆様の温かいご声援にも心より感謝申し上げます。



《3月の主な行事予定》

- 2日(木) お別れ読み聞かせ 6年
クラブ活動・委員会活動まとめ
- 3日(金) 6年生を送る会(1・2校時)
- 6日(月) 下校時刻変更期間(~15日)
- 7日(火) 学校関係者評価委員会
- 15日(水) 大掃除・卒業式前準備
- 16日(木) 第61回卒業証書授与式
※1年生~4年生はお休みです。
- 24日(金) 修了式